

# La Opinión

DIARIO DE LA NOCHE

No olvide usted que nuestro teléfono es el 72.335, y nuestro apartado de Correos el 457

10 Centimos Año VI. Núm. 1.400

SEGUNDA EPOCA Apartado de Correos, 457—Teléfono 72.335

DIARIO INDEPENDIENTE

Redacción y Administración Conde de Romanones, 12

VIERNES, 9 NOVIEMBRE DE 1928

FUNDADO EN 1923 POR JUAN GARCIA REVENGA

## La política francesa

### EL DESARROLLO DE LA CRISIS

El señor Doumergue celebra nuevas consultas

PARIS, 9. — Ayer el presidente de la República reanuda las consultas, recibiendo primeramente al señor Le Trocquer, jefe del grupo de la izquierda radical, quien a la salida del Eliseo declaró a los periodistas que era partidario de la continuación de la política seguida por el señor Poincaré.

Siguieron los señores De Warren y Maginot, ex ministro de la Guerra, pronunciándose ambos a la salida en el mismo sentido favorable al primer ministro dimisionario, así como el ex ministro de Marina Desire Berry.

Después recibió el señor Doumergue al señor Vicent Aurioi, jefe del grupo socialista, quien declaró a la salida que su grupo estaba dispuesto a apoyar a un Gobierno de izquierdas; pero, contestó, evasivamente acerca de la posible participación de los socialistas en el Poder.

El señor Renaudel, socialista, afirmó que la Unión Nacional había muerto, y que todos sus amigos políticos preconizaban la formación de un "cartel" de izquierdas.

Varias delegaciones de ex combatientes, encuadradas por sus jefes, desfilaron esta mañana ante el Palacio del Eliseo para afirmar su adhesión a la Unión Nacional.

Parece probable que la crisis quede resuelta hoy, siendo llamado el señor Poincaré para formar el nuevo Gobierno. En caso de una negativa por parte del primer ministro dimisionario, la solución sufrirá, naturalmente, un retraso, que en todos los círculos de opinión se desea lo más corto posible.

### Acuerdo del Consejo Municipal de París

PARIS, 9. — El Consejo Municipal ha aprobado por 44 votos contra cero—absteniéndose de votar socialistas y comunistas— una moción en la que se expresa el deseo de que el señor Poincaré sea encargado de la formación del nuevo Gabinete y acepte esta misión, en consideración a las importantes cuestiones que se hallan actualmente a la orden del día en Francia.

### El grupo republicano de la izquierda desea que vuelva al Poder el señor Poincaré

PARIS, 9. — El grupo republicano de la izquierda ha concretado que no había entrado representantes suyos a la reunión del grupo de la izquierda, a consecuencia de la oposición de éste a que fuese admitida a su reunión la representación de la acción democrática y social.

Ha añadido que desea unánimemente que vuelva al Poder el señor Poincaré para realizar el programa fijado en la declaración ministerial del Gobierno que presidia, y que fue aprobada por 429 diputados.

### Una moción del grupo de la izquierda radical

PARIS, 9. — Reunido el grupo de la izquierda radical, ha votado una moción, declarando que, no habiendo sido derribado el Ministerio por ningún voto de la Cámara de Diputados, la cual había aprobado su política financiera y general, aboga por el cumplimiento de la ley constitucional; expresa la voluntad de que continúe la restauración financiera y económica, poniéndose en primer término la aprobación del presupuesto antes del 31 de diciembre, y se declara dispuesto a mantener el contacto con los demás grupos de la izquierda que acepten la participación gubernamental.

### Hoy terminarán, probablemente, las consultas

PARIS, 9. — El presidente de la República, señor Doumergue, espera que hoy habrá terminado las consultas.

### Una protesta de la Federación Nacional de ex Combatientes

PARIS, 9. — La Federación Nacional de ex combatientes ha remitido al presidente de la República, señor Doumergue, una nota protestando energicamente contra las circunstancias que han determinado la crisis gubernamental, y pidiendo que el Po-

### La erupción del Etna

La vega ha quedado destruída.—Más de diez mil personas sin albergue

ROMA, 9. — A consecuencia de los ríos de lava que avanzan vertiginosamente, amenazando destruir el pueblo de Carrabba, más de diez mil personas se han visto obligadas a abandonar sus hogares.

Los ríos de lava siguen su descenso hacia el mar.

La riquísima vega, en una extensión de nueve millas, ha quedado destruída totalmente por los efectos de la lava.

Los daños causados en los campos por esta nueva erupción del Etna son los mayores que se conocen desde hace mucho tiempo. En erupciones anteriores la lava sólo inundó tierras sin cultivar.

Los ríos de lava han llegado hasta las llanuras que rodean Catania.

El ferrocarril de Mesina está interrumpido.

Numerosas patrullas de obreros trabajan para quitar los raíles, amenazados de ser inundados por la lava.

Un nuevo río de lava amenaza inundar Giarre.

Quedan cortadas las comunicaciones entre Mesina y Catania

ROMA, 9. — Noticias de Mesina dicen

der sea confiado a hombres que se inspiren única y exclusivamente en los grandes intereses nacionales.

### EL CASO RICKLIN-ROSSE

Tumultuosa sesión en la Cámara

PARIS, 9. — La Cámara de los Diputados ha deliberado ayer tarde sobre el caso de Ricklin y Rosse.

Primeramente fué rechazada por 284 votos contra 235 una moción que habían presentado los socialistas pidiendo que se dictara inmediatamente una amplia ley de amnistía y que se subordinara a la discusión de dicha ley el caso de los dos diputados alsacianos.

Un diputado socialista independiente, el señor Philippotau, acusa al señor Ricklin de ser "el verdugo de los franceses internados en los campos de concentración y víctimas de represalias durante la guerra".

El señor Ricklin sube a la tribuna e intenta hablar, sin conseguirlo, en medio de las airadas protestas de sus amigos contra las acusaciones que se le dirigen. En vista de ello, desiste de su propósito.

En aquel momento suba a la tribuna el diputado comunista por el Mosela, señor Berón, y declara, en medio de la indignación de toda la Cámara, que Francia ha maltratado durante la guerra a los alsacianos en los campos de concentración.

Estas palabras provocan un tumulto indescriptible.

El orador, ante la imposibilidad de continuar su discurso, se acerca a la mesa de los taquígrafos, a los que intenta dictar su oración.

El presidente de la Cámara se dirige a los taquígrafos, que ya habían comenzado su tarea, prohibiéndoles que tomen notas.

Los comunistas apoyan a su camarada y vociferan extraordinariamente, lo que provoca la más viva indignación en sus vecinos de banco, los socialistas, los cuales no cesan de protestar.

En vista de que el escándalo va adquiriendo cada vez mayores proporciones, el presidente de la Cámara suspende la sesión, pero esto no hace más que empeorar las cosas.

Varios diputados se dirigen en actitud agresiva hacia la tribuna y tratan de hacer bajar de la misma al comunista Berón.

No sin grandes esfuerzos, los ujieres consiguen que los diputados no lleguen a las manos.

Reanudada la sesión, el señor Ricklin sube a la tribuna en medio del más expectante silencio.

El orador se limita a pedir la constitución de un Tribunal de honor, al cual—dice—entregará cuantos documentos posee acerca de las acusaciones de que se le hace objeto.

Dice que es un buen francés perseguido por la calumnia desde hace quince años.

Una moción de aplazamiento del debate es rechazada por 423 votos contra 171.

Finalmente, la Cámara aprueba las conclusiones de la Comisión dictaminadora en las cuales se propone la invalidación de Ricklin y Rosse, por 220 votos contra 39, y se levanta la sesión.

Comentarios a la votación

PARIS, 9. — En los círculos políticos se comenta el relativamente escaso número de diputados (259) que han participado en la última votación de esta tarde.

El señor Philippotau, dispuesto a la constitución de un Tribunal de honor.

PARIS, 9. — El diputado por las Ardanas, señor Philippotau, autor de las graves acusaciones hechas esta tarde en la Cámara contra el alsaciano Ricklin, ha dirigido una carta a ésta declarando que está dispuesto a la constitución de un Tribunal de honor que ponga en claro cuanto se ha dicho.

El acuerdo Mellon-Berenguer

PARIS, 9. — El texto referente al acuerdo Mellon-Berenguer se limita a reproducir el presentado en la legislación anterior por el señor Caillaux.

que la erupción del Etna está adquiriendo proporciones alarmantes.

El torrente de lava ha alcanzado ya la vía férrea, quedando cortadas las comunicaciones entre Mesina y Catania.

Las autoridades disponen la evacuación de tres pueblos.

CATANIA, 9. — El torrente de lava del Etna continúa en marcha. Las autoridades han dispuesto que sean evacuados otros tres pueblos amenazados.

Se construyen barrancos para canalizar la lava

CATANIA, 9. — El torrente de lava continúa afluendo, constantemente. La ciudad de Mascali está ya completamente inundada por la lava.

Con actividad febril se trabaja en la construcción de cauces artificiales para que la corriente de lava derive hacia el mar.

A este fin están trabajando numerosos equipos de obreros, que ya han construido barrancos, volando grandes cantidades de roca con dinamita.

Los estragos causados por la erupción

CATANIA, 9. — Los refugiados procedentes de las ciudades más castigadas por los ríos de lava arrojada por el volcán Etna en violenta erupción, desde hace varios días, han facilitado las primeras noticias de las muertes acaecidas.

Tres hombres residentes en el pueblo de

Sampucó y un matrimonio anciano habitante de la ciudad de Mascali han perecido, quemados vivos, por haberse negado a abandonar sus hogares.

Los primeros, después de haber abandonado Sampucó, volvieron al pueblo cuando ya había sido completamente evacuado, con objeto de vigilar sus propiedades, sin atender a las advertencias que les habían sido hechas acerca del peligro que corrían. La mañana del día siguiente al de su regreso fueron vistos sobre el tejado de una de las casas del pueblo, pidiendo socorro; pero como la lava había rodeado ya completamente el pueblo, fué imposible enviar socorro alguno.

El matrimonio de la ciudad de Mascali fué visto últimamente en una de las habitaciones de su casa, cuando la lava llegaba ya a los alrededores de la misma.

Las corrientes de lava han llegado ya a la ciudad de Carrabba, destruyendo varias fábricas situadas en los alrededores de la población, que se da ya como perdida por completo.

Los torrentes de lava han disminuido de forma considerable, tanto en fuerza como en volumen.

Su velocidad es ahora de unos 14 metros por hora, y su altura, de poco más de tres metros y medio.

### La corriente de lava se aproxima a Riposto

CATANIA, 9. — Tres corrientes de lava, que hasta ahora avanzaban separadamente, han llegado a la ciudad de Carrabba en donde se han fusionado en una sola que, con redoblada intensidad, se aproxima a Riposto.

Las últimas noticias recibidas de esta población manifiestan que todos los moradores en una zona de 750 metros fuera de la ciudad se apresuran a ponerse en salvo.

La ciudad de Carrabba ha quedado casi totalmente destruída a causa de la invasión de lava.

Doce mil personas sin hogar llenan los caminos que conducen desde las poblaciones castigadas por la erupción a la ciudad de Giarre.

### La cuestión religiosa en Prusia

Una interpelación nacionalista

BERLIN, 9. — La fracción nacionalista prusiana ha presentado en el Landtag la siguiente interpelación:

"Según las informaciones de Prensa, las negociaciones del Gobierno prusiano con la Santa Sede para el concierto de un Concordato están a punto de terminar satisfactoriamente. Se dice que el Tratado será firmado dentro de unos días. El 7 de febrero de 1927 el ministro prusiano de Instrucción pública, señor Becker, prometió en un discurso pronunciado ante el Parlamento comunicar a tiempo al Landtag el estado de las conversaciones referentes al Concordato. ¿Está dispuesto el señor Becker a cumplir su promesa y a facilitar al Gobierno prusiano aclaraciones sobre este punto?"

### La modificación del Gobierno

BERLIN, 9. — "La Gaceta de Voss" dice que el canciller esperará a que terminen las negociaciones que ha de emprender en breve para modificar el Gobierno del Reich y formar otro a base de una gran coalición.

### Ha quedado resuelta la crisis ministerial en Portugal

No se sabe por qué ha dimitido el Gobierno

LISBOA, 9. — En el ministerio del Interior se reunieron los ministros, y después el presidente del Consejo se dirigió al palacio de Cascaes, donde presentó la dimisión del Gabinete al presidente de la República.

El ministro del Interior facilitó una nota oficiosa, en la que dice que el jefe del Gobierno presentó la dimisión del Gabinete al jefe del Estado, el cual la admitió, reiterando acto seguido su confianza al coronel José Vicente Freixas, a quien encargó de constituir el nuevo Ministerio.

El doctor Oliveira Salazar continuará en el cargo de ministro de Hacienda.

El jefe del Gobierno ha iniciado ya las gestiones para formar el nuevo Ministerio, a cuyo fin ha celebrado diversas conferencias y ha visitado al ministro de Hacienda con quien sostuvo una extensa conferencia.

Se confía en que esta noche el coronel José Vicente Freixas habrá terminado su labor.

Aunque se carece de datos concretos acerca de los motivos que han determinado la crisis política, parece que tiene por origen el deseo de dar mayor homogeneidad al Gobierno.

No se ha facilitado dato ni nota alguna acerca de las causas de la crisis.

Parece que lo más probable es que únicamente continúe en su cargo el ministro de Hacienda, prescindiéndose de los que hasta ahora han venido desempeñando los demás ministerios.

LISBOA, 9. — Una nota oficiosa da cuenta de que la crisis ministerial ha quedado resuelta.

En efecto, ya ha quedado constituido el nuevo Gabinete, bajo la presidencia del jefe del Gobierno dimisionario, señor Freixas.

El señor Oliveira Salazar conserva la cartera de Hacienda.

## LA AVIACION

### El doctor Eckener insiste en sus declaraciones anteriores

BERLIN, 9. — En una entrevista que celebró con el ministro de Transportes, el doctor Eckener dió cuenta de sus proyectos acerca del desarrollo de la navegación aérea por medio de dirigibles.

En una declaración escrita hecha a la Agencia Wolff, el doctor Eckener expone sus puntos de vista acerca del vuelo de prueba hecho entre Alemania y América, y estima que en lo futuro los dirigibles deberán ir provistos de motores más potentes, y que, por otra parte, los dirigibles deberán construirse de menor longitud y mayor grosor, con el fin de que resulten más sólidos.

### Líneas de zeplines en estudio

BERLIN, 9. — El periódico "Achtuhr Abendblatt" dice saber que, además de la línea trasatlántica de zeplines, está en estudio actualmente el establecimiento de otra línea, también servida por zeplines, al lejano Oriente, vía Rusia, Siberia, China y el Japón.

El vuelo París-Madagascar, interrumpido

BRUSELAS, 9. — El avión "General Laperrine" ha sufrido desperfectos al aterrizar en Luluaburgo (Congo belga).

Los aviadores Marie y Boulier no han sufrido daño, y aunque las averías son ligeras, el vuelo ha sido interrumpido por un tiempo indeterminado.

## LOS CONFLICTOS SOCIALES

Momento grave en la industria textil de Alemania.—Un artículo del "Vorwaerts"

BERLIN, 9. — El "Vorwaerts" escribe que la lucha toma un aspecto bastante grave en la industria textil, y es posible que dentro de poco 450,000 obreros y obreras pertenecientes a ella sean despedidos y que se entable una verdadera batalla en la cuestión de salarios.

El periódico socialista añade: "Esta agitación es una política de empresas, que puede provocar una catástrofe, pues se trata de una ofensiva general contra los obreros, para aplastarlos, desde el punto de vista social y político. Parece, en efecto, que los patronos quieren desquitarse de su derrota política del mes de mayo último lanzando un ataque general en el terreno económico."

La fracción centrista presentará al Reichstag una interpelación sobre el conflicto metalúrgico

BERLIN, 9. — La fracción centrista del Reichstag se ha reunido anoche, examinando la situación creada por el "lock-out" de la industria metalúrgica del Oeste.

En la reunión se acordó depositar una demanda de interpelación, en la que se pregunta al Gobierno qué piensa hacer para restablecer la autoridad del Estado, tan gravemente comprometida por la actitud patronal.

LA HUELGA AUSTRALIANA

Las mujeres y las hijas de los huelguistas insultan al Gobierno y a los diputados

MELBOURNE, 9. — Anoche, durante una sesión parlamentaria en la que se discutía la huelga de obreros de los muelles, promovieron un enorme escándalo las mujeres e hijas de huelguistas.

Las mujeres, que ocupaban casi todos los asientos de las galerías destinadas al público, empezaron a gritar, profiriendo toda clase de insultos contra los miembros del Gobierno.

Tampoco se escaparon de las iras de las mujeres los oradores de la oposición, para los cuales tuvieron también fuertes epítetos las alborotadoras.

La Policía se vio obligada a sacar violentamente del local a diez mujeres de las que más escandalizaban.

Después de grandes esfuerzos pudo ser restablecido el orden, y la sesión pudo terminar normalmente.

## La Orden de la Jarretiera al Emperador del Japón

TOKIO, 9. — El embajador británico en esta capital, sir John Tilley, al presentar sus cartas credenciales al emperador del Japón, le ha comunicado el propósito del Rey de Inglaterra de conferirle la Orden de la Jarretiera, y que el año próximo un príncipe real británico vendrá al Japón con las insignias de la Orden.

## Una iglesia del siglo VII en Ancona

ROMA, 9. — Durante la restauración de la iglesia romanense de Santa María della Piazza, en Ancona, se han descubierto restos de una iglesia más antigua, a una profundidad de 12 pies, y que parece data del siglo VII o VIII. Su tamaño y la riqueza de su decorado revelan que debió de ser un monumento notable en sus tiempos. Los peritos se inclinan a creer que originalmente fué un templo pagano.

Se han descubierto restos de un pavimento de mármol de excepcional belleza por sus variados colores. También han aparecido varios ferscos, uno de ellos con ocho figuras que parecen bizantinas.

## ESTE NUMERO HA SIDO VISADO POR LA CENSURA

## AMERICA

### Toral es condenado a muerte, y la madre Concepción, a veinte años de presidio

La última sesión del proceso por asesinato de Obregón

MEJICO, 9. — Esta mañana ha tenido lugar ante el Tribunal del distrito federal en Santo Ángel la última sesión de la vista del proceso instruido con motivo del asesinato del Presidente electo general Alvaro Obregón.

Tréscientos soldados del Ejército mejicano, entre los que se contaban fuerzas de Caballería, se hallaban rodeando el edificio del Tribunal federal.

Poco después de las diez de la mañana llegaron los procesados Concepción Acevedo de la Llata y José León Toral, escoltados por una guardia compuesta de 40 soldados. Fueron rápidamente introducidos en el edificio del Tribunal, a través de la enorme muchedumbre que se había reunido en la plaza donde aquél está situado.

Los procesados fueron recibidos por la multitud con gritos de "¡Viva la Justicia!", "¡Viva Obregón!"; pero las tropas de vigilancia lograron acallar estas manifestaciones y evitar que se produjeran desórdenes.

El ministerio fiscal hizo uso de la palabra al comenzar la sesión, procediendo a la lectura de un largo informe haciendo el resumen del proceso.

Durante estos días han circulado rumores acerca de la preparación de un complot con objeto de asesinar al procesado José León Toral al salir del edificio donde tienen lugar las sesiones de la vista, después de dictado el fallo de culpabilidad.

Las conclusiones del fiscal y el defensor

MEJICO, 9. — En la sesión de hoy el ministerio fiscal ha terminado su informe acusando al procesado José León Toral de ser un instrumento fanático de la madre Concepción Acevedo de la Llata, que ha estado conspirando desde hace tiempo contra el Gobierno mejicano. Y añadió: "Este grupo no estaba formado por verdaderos católicos, sino por fariseos."

El fiscal, señor Vieto, ha solicitado la pena de muerte para José León Toral y veinte años de prisión para la madre Acevedo.

El defensor del acusado Toral, señor Sodi, procedió a la lectura de su informe de defensa, en el que sostiene que el crimen cometido por su defendido debe ser considerado como de carácter político.

"Mi patrocinado—dijo el señor Sodi—ha obrado bajo la influencia de sus ideales políticos."

Se tiene la impresión de que los procesados Toral y Acevedo serán condenados de acuerdo con la petición fiscal.

El Jurado se retira a deliberar

MEJICO, 9. — El Jurado, terminada la vista de la causa contra Toral y sus supuestos cómplices e inspiradores, se ha retirado a deliberar a las 13.5 de la tarde.

Impresión de la sentencia en los procesados

MEJICO, 9. — El Jurado ha votado, por unanimidad, la culpabilidad de Toral; pero ha habido desacuerdo respecto de la madre Concepción. El veredicto de culpabilidad contra esta última se ha dictado por ocho votos contra uno.

Toral ha escuchado la lectura de la sentencia tranquilamente y sin dar señales de emoción. La madre Acevedo ha mirado al suelo y su rostro ha permanecido impassible. Después del juicio, el condenado Toral ha dicho:

"Yo esperaba la muerte; no desearía que ella trajera más amargura al pueblo."

El Tribunal ha concedido a la defensa un plazo de cinco días para apelar.

Las campañas antimexicanas en el exterior

MEJICO, 9. — El ministerio de Relaciones Exteriores ha pedido explicaciones oficiales al cónsul de Bolivia en esta capital, general Gabriel Parodi, con motivo de la campaña antimexicana realizada desde hace poco tiempo por determinados periódicos bolivianos.

Asimismo ha protestado ante el representante diplomático alemán contra los ataques sistemáticos publicados por otros periódicos alemanes contra Méjico, pidiendo de paso las debidas explicaciones.

El señor Ortega y Gasset en la Facultad de Filosofía. — El señor Ovejero, en el Museo Nacional

BUENOS AIRES, 9. — El periódico bonaerense "La Nación" anuncia que el señor Ortega y Gasset comenzará mañana la serie de conferencias en la Facultad de Filosofía y Letras.

En el Museo Nacional de Bellas Artes, don Andrés Ovejero, profesor de la Universidad de Madrid, ha inaugurado una serie de conferencias sobre Goya. El embajador de España pronunció un discurso de presentación.

Nicaragua. — Comentarios de la Prensa norteamericana

LONDRES, 9. — La Prensa imperialista de Norteamérica comenta las elecciones de Nicaragua y hace resaltar el orden en que se han celebrado. Dice la "Chicago Tribune" que el pueblo nicaragüense ha votado libremente sólo porque ha sido obligado por los marinos. "El Tío







# Gran Farmacia del Noviciado

## Ancha de San Bernardo, núm. 70

**Específicos y aguas minerales de todas clases.-Despacho de fórmulas empleando para su confección productos químicamente puros de las mejores marcas del mundo.-Garantizamos dosificación y preparación exactamente ajustada a la prescripción médica**

### Servicio a domicilio

## Ancha de San Bernardo, núm. 70

# Gran Farmacia del Noviciado



Para ser oído favorablemente más vale dirigirse a Dios que a los Santos.

Para recuperar la salud más vale dirigirse a las

## Píldoras Pink

que a cualquier otro remedio.

Las Píldoras Pink purifican y enriquecen la sangre, tonifican los nervios y son un poderoso regenerador del organismo.

De venta en todas las farmacias, al precio de 4 pesetas la caja, 21 pesetas las seis cajas. Las cajas vendidas en España deben llevar exteriormente una etiqueta indicando que contienen un prospecto en lengua española; de no tener esta etiqueta conviene no aceptarlas.

## Banco Hipotecario de España

Paseo de Recoletos, 12.-MADRID

Préstamos sobre toda clase de fincas rústicas y urbanas con amortización de cinco a cincuenta años.—Préstamos y créditos hipotecarios a corto plazo para construcción de edificios.—Descuentos y préstamos sobre valores.—Emisión de cédulas hipotecarias.—Letras sobre España y Extranjero.—Cuentas corrientes a la vista, a ocho días vista, a tres y seis meses, un año y dos años.—Depósitos de efectos y alhajas

ANUNCIESE EN  
**La Opinion**  
DIARIO DE LA TARDE

Para jamones y salchichones

# ERICO

Conde de Romanones, 12

**Señoras**  
LA PRODIGIOSA  
**Finura Ossyris**  
Os curará vuestras enfermedades de la "artritis".  
aborto y restituye al período a sus proporciones normales. Sus efectos son admirables.  
Farmacia de San Lorenzo, Figueras, 7 MADRID  
Farmacia de San Lorenzo, Figueras, 7 MADRID

## La sangre viciada origina los mayores trastornos El Depurativo Revenga

(Solución iodurada arsenical).-Cura el Artrismo, Gota, Reuma

Sr. D. J. García Revenga.—Madrid. Muy Sr. Mío: Viendo los excelentes resultados que he podido experimentar con el preparado "Depurativo Revenga", y que me han desaparecido todas las molestias y afecciones cutáneas que venía padeciendo, le ruego me envíe un prospecto, y que tomaré en cuenta el precio que me remita en esta ocasión por el postal.

Entre los muchos testimonios recibidos por personas que daban su curación al  
**Depurativo Revenga**

entresacamos el que hoy publicamos  
Ambrosio, Puente de Hierro, 1  
Goyos, Grand, 2 y farmacias

## Bolsa Urbana de Madrid

FUNDADA EL AÑO 1917

Centro de contratación para la compra-venta y permuta de toda clase de fincas, edificios y solares

Conde de Romanones, 12, :- Tel. 13547

Horas: de once a una y de cuatro a seis